

お知らせと ご挨拶

つのびえ保育園 園長 石田 雪絵

大変 突然ではありますが、本園 理事長を 務めておりました 山崎き江 先生が
先日より 体調を 崩され、このまま 任務を 続けることが 不可能であるため
辞任の願出が ありました。それを受け 先月の理事会に 於いて、承認されました。
本園の設立当初より 職員として 奉職され、また 成田教会の 会員の立場として
常に 保育園を支えてくださり、三里塚保育園の園長職を経て、1998年度より
『社会福祉法人 共励福祉会 つのびえ保育園』の理事長として これまでの長い間
尽力してくださいました。5月15日には 米寿（88歳）を迎えられ、保育園の
職員 皆で お祝いをさせて頂きましたが、いつも ほんとうに 若々しく お元気で
私共を 優しく 時には 厳しく 見守り導いてくださった とても素敵な 先生です。
理事長を 退かれることは 大変 残念ですが、長い間の 先生のお働きに 心からの
感謝と共に 何よりも 1日も早い 回復を これからも 祈り続けたいと 思います。

尚、今後につきましては、5月26日 本園 理事会に 於きまして、
下記の通り、決議 並びに 承認されましたことをご報告させて頂きます。

2015年7月1日 付を以て 園長 石田 雪絵 が、理事長を 兼任

突然の決定を受け、重責を担うこととなりますことに、大変 驚いておりますが
本園の運営にとりまして 緊急な事態でありますため、力不足ではありますが 今は
ただただ 神様の 導きを 祈りつつ 全力で尽くして参りたいと 願っております。
保護者の皆様には このような形でのお知らせとなり ご心配をおかけ致しまして
ほんとうに 申し訳ありませんが、全職員 一丸となり 心を合わせ 尽力致します。
何卒 ご了解頂きまして、今後共 ご理解 ご協力の程 宜しく お願い申し上げます。

『あなたの道を 主にゆだねよ。主に信頼せよ。主が成し遂げて下さる。（詩篇 37：5）』